

Le collège de Corsy vend ses peintures au profit d'une école de Madagascar

LUTRY

La vente des œuvres réalisées par les 150 élèves de l'établissement a lieu encore aujourd'hui et demain. Le bénéfice servira à acheter du matériel pour l'école de l'île malgache de Sakatia.

Le collège de Corsy à Lutry, qui réunit sept classes représentant 150 élèves âgés de 4 à 10 ans, s'est lancé dans un grand projet: il a décidé de réaliser des peintures et de les vendre au profit de l'Association pour l'école primaire de Sakatia à Madagascar.

«L'idée est née en début d'année. Il s'agissait dans un premier temps de découvrir la peinture en créant des tableaux à la manière de différents peintres connus. Puis, nous avons décidé de vendre les œuvres au profit de défavorisés», explique Vanessa Elia, enseignante. Le bénéfice réalisé devrait permettre à cet établissement d'acheter du matériel scolaire.

Vernies hier, les œuvres sont exposées et mises en vente au-



PATRICK MURIN

Les œuvres réalisées par les 150 élèves du collège de Corsy à Lutry sont exposées et mises en vente dans l'établissement. Le projet a permis aux écoliers de découvrir la peinture et le monde.

jourd'hui et demain dans le collège. L'exposition-vente est ouverte en dehors des heures scolaires, de 15 h 30 à 19 h. On y vend aussi les pâtisseries confectionnées par certains élèves. «Tout le monde a mis la main à la pâte, afin d'augmenter le bénéfice, se réjouit Vanessa Elia.

Ce projet a aussi permis aux plus petits de découvrir le monde entier, au travers des témoignages d'une enseignante de l'établissement ayant vécu à Madagascar et d'exposés présentés notamment par quelques parents.»

CLAUDE BÉDA